



LEITBILD DER BOOGIE-BÄREN

SWING TANZEN

gestalten - bewegen - bewahren - verbinden

gestalten

Wir Boogie-Bären lieben und leben unsere Swingtänze "Boogie-Woogie, Lindy Hop, Shag und Balboa". Wir sind stolz auf unsere Vielfalt in Tänzen und Musik.

Wir gestalten Trainings, Workshops, Übungsabende, Turniere und vieles mehr. Dies gibt uns die Möglichkeit, uns selbst zu verwirklichen, unseren eigenen Stil zu prägen und unsere Persönlichkeit zu entwickeln. Jeder im Verein hilft dabei mit.

bewegen

Das Tanzen fördert unsere körperliche und geistige Gesundheit. Unsere Swingtänze fordern uns auf immer neue Weisen heraus. Motiviert und energetisch interpretieren wir die Musik - egal in welchem Tempo. Wir tanzen in Paaren, in der Gruppe oder auch alleine. Durch unsere Angebote können sich unsere Mitglieder nach eigenen, individuellen Zielen sportlich und tänzerisch entwickeln.

bewahren

Als Boogie-Bären verbreiten und bewahren wir die Tänze zur Musik der 20er bis 60er Jahre. Auch deren Mode und das Lebensgefühl inspirieren uns. Dabei pflegen wir einerseits die Traditionen und sind andererseits offen für neue Impulse und Weiterentwicklung.

verbinden

Unsere Leidenschaft verbindet Tänzer über Generationen hinweg. Als Boogie-Bären bauen wir Grenzen ab und bringen Menschen zusammen. Wir respektieren uns, sind ehrlich zueinander und unterstützen uns, in dem wir uns gegenseitig Vertrauen, Sicherheit und Stabilität geben. So bilden wir eine große Familie, in der sich alle frei entfalten können.